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三优服务，郑州移动定标准
高强度的工作考验着穆永锋的意志力，也磨炼

了他的责任心。穆永锋对自己的日常生活做了这样
一个速写：从到北京开始，他几乎天天都在加班，早
上6点开始工作，晚上加班到十点钟是家常便饭。

“刚到北京的时候，我们的负责人说只能保
证周日不加班。”穆永锋说，等河南人开始工作的
时候，这位平日里以严格著称的负责人都被震撼
了，“最紧张的时候，我们从周一到周日就没有休
息过，都是主动要求加班。”几个月下来，这位负
责人心服口服，对穆永锋说：“以前光知道河南的
移动在各方面都走在集团公司的前面，看过你们
工作才知道河南移动为什么那么强。”

穆永锋说，河南的援奥志愿者带去的不仅
是工作时的拼搏精神，还有先进完善的制度。
现在奥运通信服务的“三优服务”等服务体系和
标准，就是穆永锋和同事们以郑州移动的服务
流程和标准确定的。而这一服务标准也得到了
奥委会相关部门的肯定，被用在了其他领域。

“到了北京，更能感受到郑州移动的强大。”穆永
锋说，在北京工作的过程中，同行一听说他从郑
州来就会竖起大拇指，“你们郑州移动在全国都
是突出的，我们经常到你们那里学习。”成为穆
永锋最常听到，也最骄傲的一句话。

说起自己一年半的援奥生活，穆永锋也有一些
小小的遗憾，因为到北京，他和在郑州的女朋友分
手了。不过，他觉得和奥运会相比，这都不算什
么。“与奥运这么近距离接触的机会实在难得，如果
不抓住这次机会，那么等到2008年8月8日，我就
只能待在家里看看电视。如果去了，自己就能亲身
体验、亲身参与，这也是件光荣的事。至于爱情么，
毕竟还有一辈子的时间可以等待。”穆永锋说。

为奥运加油，为移动增光系列报道之二

“在奥运会面前，个人的得失并不重要。”到北京一年半的时间，让穆
永锋觉得很骄傲，“我很珍惜这来之不易的机会，我一直都在尽我最大的
努力服务奥运会。”作为被选拔到接待奥委会官员的郑州移动援奥志愿
者，他现在觉得责任比以前还要大，“我直接面对着重要外宾，更应该展示
河南人的良好形象。”

晚报记者 祁京

郑州移动援奥志愿者现场为工人服务

1年半，走遍北京奥运场馆
虽然奥运会到 2008年 8月 8日开幕，但是与奥

运配套的场馆网络建设、信号覆盖工作、客户信息
化推广等工作早在两年前就在紧张进行着。所
以，一到北京，穆永锋他们就得进入工作状态。

穆永锋被分配到了客户服务部门，要为奥运
会的全部 31个场馆提供通信套餐推广等服务。而
因为车辆紧张，去场馆进行推广工作没有专门的
交通工具，市内的场馆还可以乘公交，而那些偏远
一些的场馆当时连公交都还没有通，只能依靠步
行。有时候去那些在远郊的场馆，一来一回就要
走一天的路。第二天一早还要拖着沉重的双腿，
继续去更远的场馆。

“一到北京我就买了一块带着指南针的手

表。”穆永锋说，到北京后，他依靠双腿走完了全部

31个场馆，从一个“路盲”变成了“北京通”，“北京

这里描述方位喜欢用东南西北，刚开始的时候我

连东南西北都分不清，每天找地方、记公交站就要

花好长时间。”通过自己的努力，他很快适应了快

节奏和高强度的工作，并被选拔到了奥组委的接

待团队之中。

穆永锋还记得自己第一次现场服务时的情

景。“当时刚来北京，对要服务的人群完全没有概

念。说实话，心里没底，忐忑不安。”穆永锋说，“但

是这就是我的工作，我必须面对。”

而当他和同事们在当时还没有信号的鸟巢里

架起 10部电话，给建设鸟巢的河南老乡带去通信
服务的时候，先前的忐忑完全被抛在了脑后，“看

着那么多河南老乡激动地拿起电话，我一下子就

对自己的工作清晰了起来。”穆永锋说，从那次之

后，他就彻底融入了为奥运会服务的工作之中。

在援奥的这一年多时间里，虽然工作强度

很 大 ，几 乎 天 天 加 班 ，穆 永 锋 还 是 坚 持 在 有

限 的 休 息 时 间 里 再 挤 出 时 间 给 自 己 不 断 充

电 ，提 高 自 己 的 沟 通 能 力 。“ 我 负 责 接 待 外

宾，英语太菜的话不是给咱河南人丢脸吗。”

穆永锋说，现在他正利用一切能利用的时间

加强口语练习，力争在奥运会上体现出郑州

移动人最良好的精神面貌和服务水平。

故居难舍，分离是种痛
昨日9时许，城南路鼎新街142号住户詹

女士和一家人高兴地从商城遗址保护改造项
目拆迁安置建设指挥部领取了选房顺序号，

“我们 5号凌晨 4点多就来排队了，虽然一家
人轮流排得很累，可是为了能选个方位、结构
更好点儿的房子，值得。”

鼎新街是条很窄、不长的小街道，住了三
四十户居民，在那里生活了几十年，到处都是
熟悉的人和熟悉的物，这回真的要搬走了，心
里怎么可能不难受？

“可不搬又能咋样？大家都得搬，都是为
了保护城墙嘛。”说这话时，刚为领到9号选房
顺序号而高兴的詹女士，神色顿时有些黯
然。这么多年来，詹女士一家，包括一些亲
戚，都世代住在城墙脚下，出门进门，第一眼

瞅见的必定是破旧的古城墙，每到闲暇时，孩
子们就会成群结队地在城墙上跑来跑去，大
人们坐在墙边聊天儿、做活儿，“早把城墙当
成自己家的一部分了，真要和它分离时，说不
出啥感觉，既高兴，又难过。”

老父亲离世前有过交代
詹女士还难过地想起了今年 2月份刚过

逝的老父亲，“几年前政府准备搬迁时，老父
亲就对我们说，如果政府真的要让我们搬走
来好好保护城墙，家里每个人都必须主动配
合政府工作，为保护古城墙做点儿力所能及
的事。我父亲去世时已经 90多岁了，可惜没
能看到今天。为了他老人家的嘱咐，7月 28
日那天我们就搬家了，也是这条街上第一家
搬走的。”

有了新房子生活会更好
“拿到选房顺序号，心里更踏实了。”詹女

士小心地把顺序号牌装到了提包里，“我们这
里的房子大都是上世纪六七十年代时候盖
的，也确实需要拆了重建了。”詹女士说，按照
这次拆迁的补偿标准，他们家原来 50平方米
的房子，可以选一个70平方米的新房子，多出
的 20平方米是政府的补贴，可以用很低的价
钱买下来。

一举多得的好事儿咱支持
“听说搬迁后，这里会建成一座商城遗址

公园，不但能保护古城墙，还能给周围居民一
个休闲的公共场所，咱自己生活环境也好了，
这一举多得的好事儿为啥不支持呢？”詹女士
告诉记者。

从7月18日商城遗址公园一期工程动员搬迁19天以来，积极支持商
城遗址保护、主动提前搬家的居民已达128户。昨日记者从市商城遗址
保护改造项目领导小组第一次全体会议上获悉，仅8月4日、5日两天就
拆除了30多户房屋。昨日市委常委、宣传部长丁世显将目前最急需解
决的问题分别指派给各个部门，要求“快事快办”尽可能保护群众利益。

晚报记者 陈静 实习生 马春燕/文 晚报记者 马健/图

第一位主动搬迁 詹女士的想法很朴实
一举多得的好事儿咱支持

首批128户主动搬迁居民昨起领房号
和詹女士家一样，首批 128户主动搬迁的居

民从昨日起开始领取选房顺序号，虽然办事处通
知现在还处于“准备搬家阶段”，但不少居民自发
地提前搬了家。

看到居民从5号凌晨起连夜排号，指挥部的工
作人员怕天气闷热出问题，就一直为排队的居民们
送水和食品，并安排医护人员和巡防员日夜守候。

提前搬迁的居民搬一户拆一户
按照拆迁时间表，此次拆迁截止到 8月 5日，

宣传动员工作已经结束，从8月6日起到8月15日
是准备搬家阶段，8月 16日至 8月 25日是搬家阶
段，8月26日到8月31日是集中结算阶段。

据拆迁安置建设指挥部相关负责人介绍，在宣
传动员阶段，就有一些居民主动提前搬家了。

看到动员搬迁的宣传得到如此好的回应，从8
月4日起，管城区决定对提前搬迁的被拆迁户房屋
实施拆迁。截至8月5日18时许，已有128户私有住
宅的居民、40户区直管公房居民提前搬出旧房子，不
到两天的时间，仅拆除的房屋就达到了30多户。

对话

拆迁户们公开、公平、公正地进行选房登记。拆迁户们公开、公平、公正地进行选房登记。

商城遗址搬迁128户居民主动响应
一户人家的故事特别感人

老爷子去世前交代
拆迁时咱要主动搬家拆迁时咱要主动搬家


